

Votre observation

Nous allons vous demander de restituer le maximum d'informations concernant votre observation. Le plus important est de ne rien omettre : ce sont souvent les détails qui permettent de résoudre les enquêtes. N'hésitez donc pas à donner le maximum d'informations, même si vos souvenirs sont incomplets ou que certains éléments vous paraissent peu importants. Si vous n'êtes plus très sûr de tel ou tel détail, signalez-nous vos doutes, mais, encore une fois, n'omettez rien. Nous devons pouvoir visualiser tout ce que vous avez vu, comme pour refaire le film de votre observation.

Utilisez la fin de cette page pour faire le récit de votre observation et poursuivez sur papier libre autant que vous le désirez :

Votre récit libre de l'observation :

...

j etais avec mon cousin dans ma chambre quand il me dit de regardé par la fenetre.la je regarde et voit sur notre gauche un objet stationnant dans les airs a environ 300m a 1000 m de nous et a environ 300m a 500 m du sol.l objet etait de forme hexagonale je ne distinguais pas les contours car il faisait trop noir .je me suis fait une idee de la forme de l objet grace au lumiere située dessous lui.il y avai des lumieres bleue(ou viloette) tout le tour de l objet(a chaque angle de l hexagone a peut pres 6 a 8 lumieres et puis une lumiere rouge au centre de l hexagone,il n y a pas de doute c etais belle est bien un seul objet).donc j apperçois cet objet(il ne faisait aucun bruit et je l ai vu une seconde ou 2 pas plus quand il stationnais)moi legerement fatiguer du reveillon dit a mon cousin au moment ou je le vois « c est rien c est un avion » (au moment exact ou je le voit je dis sa « c est rien c est un avion »)juste le temp de prononcer cette phrase qu il accelere se transforme en boule de lumiere et part dans les etoiles a la vitesse de la lumiere(sa trajectoire etait droite en direction des etoiles c est a dire qu il montait directement au zenith).on voyais tres nettement les etoiles et ce « vaisseau »foncer a travers elles(on le voyais comme une etoiles un point lumineux)il est allez encore plus loin que les etoiles car il a disparu petit a petit.quand il etait dans les etoiles je le montrais du doigt a mon cousin qui le voyais tres nettement aussi .(les etoiles etaient fixe bien sur et cet objet on le voyais foncer a travers elles)une fois cette objet disparu moi et mon cousin on se regarda choqué c etait inexplicable.juste le temp de se regarder qu a notre droite (au nord)apparaissent 3 boules de lumiere d une couleur orangé au dessus d un immeuble situee a 50 m de chez moi(exactement au nord pile a la droite de ma fenetre ou il y a le batiment ;leurs trajectoire etaient du nord au sud exactement jai verifier apres avec une bousole).elles ne volaient pas tres vite a la meme distance l une des autres(une cinquantaine ou une centaine de metre).elles devaient etre entre 500m et 1.5km de distance de nous(a part l immeuble je n ai aucun repere il faisait trop noir)puis elles se sont mise a accelere tour a tour a une vitesse vertigineuse pour finir leur course dans les etoiles et disparaitre et cela continuait avec l apparition d autres boules lumineuses qui venaient par 2 puis par 3 et finissaient toute leurs courses dans les etoiles (on aurais dit un convoit ou un defilé,mon cousin trouvais le spectacle magnifique moi aussi mais ça faisait un peu peur on se croyais dans un film de spielberg).Quand ses boules apparaissaient de dessus l immeuble(elle venaient de derriere celui-ci) elles volaient lentement puis accelerer a une vitesse folle pour disparaitrent dans les etoiles.le phenomene a durais environ 20 min on a vu un defilé d environ 20 boules de lumiere voir plus.jai filmer le phenomene environ 10 min(jai fait 3

CONFORMÉMENT À LA LOI N° 78-17 DU 6 JANVIER 1978 RELATIVE À L'INFORMATIQUE, AUX FICHIERS ET AUX LIBERTÉS, ET AU DÉCRET N° 78.774 DU 17 JUILLET 1978, VOUS DISPOSEZ D'UN DROIT DE CONTRÔLE ET DE RECTIFICATION DE VOS DONNÉES PERSONNELLES.
LES DEMANDES SONT À ADRESSER PAR ÉCRIT AU GEIPAN – COORDONNÉES EN DERNIÈRE PAGE

videos) a la fin de la premiere video que j'ai faite qui dur environ 6 min, j'ai appelé un ami qui habite pas loin pour qu'il constate le phénomène dans le ciel. mon ami le vu avec sa femme choquer il me dit qu'il raccroche le téléphone pour observer (il était tout excité au téléphone il n'en revenait pas) j'ai aussi réveillé ma mère pour qu'elle constate le phénomène. Pour en revenir au premier « vaisseau » au début j'ai cru que c'était un avion pour vous dire qu'il devait faire minimum 20 à 30 mètres de long et il disposait d'un bon éclairage (mais il n'éclairait pas le sol ni rien du tout). mon cousin me dit qu'il était de forme triangulaire moi j'ai plutôt vu un hexagone à vrai dire c'est allé très vite une seconde puis il disparaissait (le temps que mon cerveau analyse le phénomène le « vaisseau » partait dans les étoiles, il a dû mettre 4 à 5 secondes pour les atteindre). ce « vaisseau » est apparu derrière l'immeuble comme une boule de lumière et a force de se rapprocher il devenait beaucoup plus visible, d'une boule de lumière il devint une sorte de vaisseau (je dis une sorte de vaisseau car on ne distingue pas vraiment les contours à cause de la nuit on ne voyait que les lumières mais on les voyait très nettement). c'est mon cousin qui l'a vu venir vu qu'il était à la fenêtre c'est lui qui m'a dit qu'au début ce soit disant vaisseau était une boule de lumière. il est passé devant ma fenêtre (direction nord, sud ; environ 150m à 300m de distance et a traversé l'horizon pour venir à gauche de ma fenêtre. ma fenêtre donne pile sur l'ouest donc le nord et à droite ou il y a ce bâtiment et le sud à gauche) et est venu stationner quelques secondes (peut-être 5 secondes) 200 ou 500m au loin à gauche de ma fenêtre (comme si il venait ouvrir le chemin pour les autres boules de lumières il est vraiment venu à gauche de ma fenêtre tandis que les boules de lumières se contentaient de dépasser l'immeuble puis s'envoler) et c'est là que mon cousin m'a dit regarde. J'ai commencé à filmer le phénomène juste après l'apparition des 3 premières boules de lumière. c'est à dire environ 3 min après l'arrivée du premier « vaisseau ». 20 min après le début du phénomène on a décidé avec mon cousin de sortir pour aller voir derrière cet immeuble d'où venaient ces boules mais plus aucune trace d'elles le phénomène était fini. Moi et mon cousin sommes toujours choqués de cette apparition, nous en avons déduit que c'était une forme d'intelligence. beaucoup d'amis à moi se sont moqués de moi mais après avoir visionné la vidéo sont restés stupéfaits et ont cessé leur moquerie et m'on dit que c'est vrai c'était vraiment inexplicable. je suis paru dans le journal dans un article du dauphiné libéré de la drome et de l'isère j'ai voulu témoigner. si je n'aurais jamais fait les vidéos je n'aurais jamais fait ce témoignage de peur de passer pour un fou. comme j'ai dit j'assume entièrement ce que j'ai vu et je sais ce que j'ai vu (une forme d'intelligence) même si cela reste inexplicable ! je voulais dire aussi que quand les boules de lumières accéléraient pour aller dans les étoiles elles changées de couleur du orange sa devenait bleue jaune (bien sûr elle raptissaient car elles s'éloignaient) on aurait dit des flammes qui jaillissaient comme une sorte de propulsion. J'ai donc pris 3 vidéos à regarder attentivement (pour les commentaires ne riez pas j'étais sous le choc) !! dans la première vidéo de 6 min une boule de lumière se désintègre et réapparait. c'est à exactement 4 min 44 sec. c'est vraiment surprenant, surtout qu'à l'œil nu on ne voyait pas la boule se désintégrer cela aller trop vite pour l'œil. Dans la deuxième vidéo de 2 min 28 sec on assiste au même phénomène à exactement une minute de visionnage. la boule de gauche se désintègre et réapparaît aussi. et toujours impossible de le voir à l'œil nu j'ai remarqué ça en repassant les vidéos. en zoomant et au ralenti ces images sont tout simplement impressionnantes. à vous de juger ! et dans la 3ème vidéo on voit très bien l'accélération d'une boule. je bouge beaucoup dans les vidéos car on était 2 à regarder par une fenêtre pas très large. mais malgré tout j'essaie d'être stable pour une meilleure qualité de visionnage. j'ai aussi ajouté une photo de la boule lumineuse qui explose dans la vidéo numéro 1. cette photo est zoomée au maximum sur mon smartphone (pour l'obtenir j'ai fait play pause, play pause ect..) on peut y apercevoir au sommet comme une forme de soucoupe. c'est peut-être qu'une illusion d'optique mais c'est assez troublant. je tiens à vous remercier d'avoir pris mon témoignage au sérieux. j'ai fait de

CONFORMÉMENT À LA LOI N° 78-17 DU 6 JANVIER 1978 RELATIVE À L'INFORMATIQUE, AUX FICHIERS ET AUX LIBERTÉS, ET AU DÉCRET N° 78.774 DU 17 JUILLET 1978, VOUS DISPOSEZ D'UN DROIT DE CONTRÔLE ET DE RECTIFICATION DE VOS DONNÉES PERSONNELLES.
LES DEMANDES SONT À ADRESSER PAR ÉCRIT AU GEIPAN – COORDONNÉES EN DERNIÈRE PAGE

mon mieux pour vous détailler précisément mon histoire. je tien encore a vous dire que celle-ci seras a jamais graver dans ma mémoire.